

	<b>ANTRAG</b>	
	<b>Antrags-Nr.:</b> AT/0026/2016-2021	<b>Antragsbearbeitung:</b> Norbert Beltz
<b>Aktenzeichen:</b> FD I/1 020/70-6	<b>Antragsdatum:</b> 19.02.2017	<b>Eingang am:</b> 19.02.2017

### Verbesserung der Busverbindung

Beratungsfolge	Behandlung
Bau-, Umwelt- und Sozialausschuss	öffentlich
Haupt- und Finanzausschuss	öffentlich
Ortsbeirat Engenhahn	öffentlich
Ortsbeirat Oberseelbach	öffentlich
Gemeindevertretung	öffentlich

#### Antragsteller:

Fraktionen der CDU und SPD

#### 1. Beschlussvorschlag:

1. Der Rheingau-Taunus-Kreis wird gebeten, durch die kreiseigene Verkehrsgesellschaft RTV die Busverbindung von Niedernhausen über die Lochmühle und Engenhahn nach Neuhoef bzw. Idstein zu verbessern bzw. einzuführen.
2. Der Gemeindevorstand wird gebeten, mit dem Rheingau-Taunus-Kreis in Gespräche einzutreten, mit dem Ziel die unter Ziffer 1 genannten Verbesserungen des ÖPNV-Angebotes zu erreichen.
3. Eine Kostenbeteiligung der Gemeinde Niedernhausen ist nicht vorgesehen, da dies eine Kreisaufgabe ist.

#### 2. Begründung:

Laut diverser Mitteilungen sollen demnächst in der Lochmühle 220 Personen wohnen. Da keiner dieser Bewohner ein Auto hat, sind alle auf öffentliche Verkehrsmittel angewiesen. Auch Kinder werden dann dort wohl untergebracht sein.

Gleichzeitig sind die momentanen Busverbindungen in dem Aktionsradius Niedernhausen-Taunusstein (Wiesbaden)-Idstein als sehr suboptimal zu bezeichnen, was vor allem zu Lasten der Schülerinnen und Schüler geht. Eine Fahrt von Engenhahn zur Theißstalschule dauert derzeit 40 bis 45 Minuten. Auch in Oberseelbach ist man unzufrieden. Durch eine neue bzw. modifizierte Linie könnte hier eine deutlich verbesserte Situation geschaffen werden.

### 3. Finanzierung: